

Fecha Sección Página 10.04.2009 Noticias de Primera Plana 4

Desmiente Aguirre a la Conagua

Raúl Macías

Como "imprecisas", calificó el titular del Sistema de Aguas de la ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz las declaraciones de funcionarios de la Comisión Nacional del Agua, que encabeza José Luis Luegue Tamargo en el sentido de que en el Distrito Federal en fugas se desperdicia el 35 por ciento del vital líquido que se le envía.

Sostuvo que son mentiras las afirmaciones de la Conagua, tras asegurar que no existe la medición del consumo de agua en algunas viviendas de la ciudad de México, lo que da como resultado que en esas casas no se facture el consumo del vital líquido.

Ante ello, sostuvo que si la causa de falta de agua fueran las fugas, éstas no se solucionarían en una hora o un año, sino que se trata de un trabajo sostenido que requeriría mucho resolver, pero que lo cierto es que el gobierno federal para engañar a la población utiliza el tema de las fugas con el asunto del Sistema Cutzamala.

Estableció que en algunos casos se desconoce si el consumo es de 100 metros cúbicos o si están consumiendo 20 metros cúbicos al bimestre, y refirió que otro de los problemas son las tomas clandestinas, por lo que las fugas que hay en algunas colonias del Distrito Federal ocupan el tercer lugar.



Página 1 de 1 \$ 3574.19 Tam: 116 cm2 KREYNOSO